

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP INFORMÓ A LA POBLACIÓN QUE UNO DE LOS TEMAS A TRATAR EN AGENDA SERÁ LA EMPRESA MINERA AFRODITA

COMISIÓN DE PUEBLOS ANDINOS DEL CONGRESO SESIONARÁ EN AMAZONAS PARA EVITAR UN NUEVO CONFLICTO SOCIO AMBIENTAL POR MINERA AFRODITA

El congresista indígena Eduardo Nayap (GP), hizo un llamado a la calma a los pobladores de Amazonas quienes se están organizando para levantar su voz de protesta en contra de la Empresa Minera Afrodita, que viene contaminando desde hace años sus territorios.

El parlamentario manifestó que para el día 12 de diciembre la Comisión de Pueblos Andinos, Amazónicos y Afroperuanos, Ambiente y Ecología del Congreso realizará una Sesión Descentralizada en la ciudad de Bagua capital. Sesión que tendrá como uno de los puntos a tratar en la agenda el impacto ambiental que viene dejando las operaciones de la Empresa Minera Afrodita en la región.

“Hago un llamado de paz a mis hermanos amazonenses, es hora de empezar el diálogo con las autoridades. Ellos se han comprometido a llegar a nuestra región a escuchar nuestros pedidos y reclamos. Porque consideran de suma importancia la conservación de nuestro medio ambiente. Tengamos pues, un poco de paciencia que a través de la violencia, obtendremos también mucho pesar y dolor. Busquemos primero llegar a una solución pacífica antes de tomar medidas más drásticas”, sostuvo el parlamentario.

Lima, 29 de noviembre de 2011

Para su difusión,